

BAB IV PENUTUP

Pembuatan Laporan Kinerja Instansi Pemerintah (LKj IP) Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD) Kecamatan Bobotsari Tahun 2015 merupakan pertanggungjawaban pelaksanaan kegiatan Camat Bobotsari untuk masa satu tahun anggaran yaitu untuk periode 1 Januari 2015 sampai dengan 31 Desember 2015

Dengan disusunnya Laporan Kinerja Instansi Pemerintah (LKj IP) sesuai Peraturan Presiden Nomor 29 Tahun 2014 tentang Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah serta Peraturan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Nomor 53 Tahun 2014 tentang Petunjuk Teknis Perjanjian Kinerja, Pelaporan Kinerja dan Tata Cara Reviu atas Laporan Kinerja Instansi Pemerintah, diharapkan Penyelenggaraan Pemerintahan yang *accountable* dapat segera terwujud.

A. Kesimpulan Umum Capaian Kinerja Organisasi

Dari keseluruhan analisa di atas dapat disimpulkan bahwa secara umum tingkat keberhasilan pencapaian kinerja pada SKPD Kecamatan Bobotsari Tahun 2015 dapat dinyatakan "*baik*". Hasil ini dapat dilihat bahwa pencapaian kinerja tersebut berada pada rating 80 – 100 yaitu 90,38 % yang didasarkan pada Interpretasi Pencapaian Kinerja dari Lembaga Administrasi Negara (LAN), dengan 6 Sasaran Strategis memperoleh capaian kinerja 80%-100% (Baik) .

Disamping hal tersebut terdapat pula program-program Pemerintah Kabupaten maupun Pemerintah Pusat yang dapat difasilitasi oleh SKPD Kecamatan Bobotsari dengan capaian sebagai berikut :

1. ADD dengan realisasi 100%
2. Intensifikasi PBB dengan realisasi 100%



B. Strategi Peningkatan Kinerja

Untuk meningkatkan capaian kinerja tahun berikutnya maka SKPD Kecamatan Bobotsari menerapkan strategi sebagai berikut :

1. Mempertajam jadwal pelaksanaan kegiatan yang telah direncanakan agar pelaksanaan program dan kegiatan lebih efektif, efisien dan tepat waktu;
2. Mencari/menggunakan sarana prasarana alternatif, melakukan perawatan sarana prasarana secara rutin lebih intensif sesuai dengan anggaran yang tersedia guna peningkatan fasilitasi program dan kegiatan serta peningkatan pelayanan kepada masyarakat;
3. Memotivasi sumber daya manusia aparatur pemerintahan yang ada untuk mau mengejar kemajuan ataupun perkembangan teknologi;

Bobotsari , 20 Januari 2016

CAMAT BOBOTSARI

Drs. M. FATHURROHMAN, M.Si.

Pembina Tingkat I

NIP. 19671007 199303 1 005

